

te, y como acción necesaria con miras al "reordenamiento de las prioridades gubernamentales", el Primer Ministro anunció que se tomarían las siguientes medidas:

"Reduciremos los gastos presentes y planeados en 2.000 millones de dólares. Gran parte de esta suma será destinada a nuestras nuevas prioridades económicas. Sin perjudicar el estímulo adicional que debe darse, propondremos reducciones tanto en nuestros gastos como en los impuestos.

"Lograremos el crecimiento cero en el servicio público federal, reduciéndose para ello concretamente el número de los empleados públicos el año próximo. La regla de este gobierno será rendir más con menos.

"El Gobierno federal se mantendrá muy firme en las negociaciones de los salarios del sector público. El sector público no adelantará al sector privado en salarios y beneficios. Estamos resueltos a seguir una política estricta de comparabilidad con el sector privado.

"Eliminaremos las intrusiones de particulares y empresas en numerosas políticas y reglamentos gubernamentales; en algunos casos esto significará devolver funciones al sector privado, mientras que en otros significará eliminar la pesada mano del gobierno y la obstrucción de la iniciativa privada.

"La situación de Correos Canadá es intolerable y lo ha sido desde hace algún tiempo. Los canadienses han llegado al límite de su paciencia; están más y más hastiados del asunto, igual que yo. El Director General de Correos y yo estamos convencidos de que la administración y la fuerza laboral necesitan empezar de cero. Por lo tanto, en consulta con el Director General de Correos he decidido, que Correos Canadá se transforme en una empresa estatal, libre de muchas de las constricciones de un ministerio gubernamental. Se tomarán medidas para lograr este reestructuramiento, con objeto de que una vez más los canadienses tengan un servicio postal eficiente y eficaz.

"La Conferencia de la Cumbre de Bonn dió a cada uno de los participantes un nuevo sentido de urgencia. También nos ofreció una oportunidad especial para emprender reformas necesarias. Tengo mucha confianza en el futuro promisorio de este país y de que las medidas que he anunciado esta no-

che ayudarán a realizar esa promesa. Estoy seguro de que ustedes desean que estas medidas sean llevadas a cabo urgentemente. Esta nueva tarea comenzará inmediatamente ... "

La comitiva real llega a Terranova con destino a los Juegos de la Mancomunidad Británica



La Reina Isabel, en visita de 12 días a Canadá, hace su entrada en el comedor de la Universidad Memorial de San Juan de Terranova para asistir a una cena y pronunciar unas palabras el 28 de julio, dos días después de su llegada. La acompaña el Ministro de Asuntos Exteriores Don Jamieson. La Reina, el Duque de Edimburgo y los Príncipes Andrés y Eduardo llegaron a Canadá para asistir a los Juegos de la Mancomunidad Británica en Edmonton, Alberta, que la Reina Isabel inauguró el 3 de agosto. Mientras tanto, el 28 de julio en Ottawa ...

el Príncipe Andrés baila con la patinadora artística profesional Lynn Nightingale en un baile ofrecido en su honor por el Gobernador General Jules Léger y Señora en la Casa del Gobierno. Durante una visita privada a Ontario como invitado de los Légers,